



# M+

## CANDIDATA A MINISTRA La Corte debe juzgar con igualdad: Fabiana



Fabiana Estrada, candidata a ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, planteó en entrevista con Jaime Núñez para MILENIO Televisión que el máximo tribunal del país juzgue con “perspectiva de igualdad y no discriminación” para “acabar con las brechas” de injusticia; sostuvo que los ministros deben apegarse a la austeridad y honestidad.

## LUISA MARÍA ALCALDE “En Morena no nos metemos al proceso”

La presidenta nacional de Morena, Luisa María Alcalde, descartó que su partido “se esté metiendo en la elección judicial”, luego de ser cuestionada sobre los más de 20 mil observadores electorales rechazados para los comicios del Poder Judicial del próximo 1 de junio. Atajó que este proceso le tocó impulsar al partido, pero no está “metido”.

## JUDICATURA FEDERAL Se quedan jueces sin indemnización

El Consejo de la Judicatura Federal notificó que no hay recursos para pagar las indemnizaciones a los juzgadores que decidieron no participar en la elección judicial. A través de un oficio firmado por el secretario Técnico A del CJF, enviado a la directora de la Jufed, refiere que el dinero fue transferido para Tesorería.

## TRANSPARENCIA Tribunal ordena modificar reglas

El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación ordenó al INE modificar las recientes reformas a sus reglas de transparencia y garantizar a los partidos políticos diez días para que entreguen información pública cuando la resolución a un recurso de revisión así se los ordene, sin que se justifique la reducción del plazo legal.